



COMMENT VOUS ENGAGER POUR L'ÉGALITÉ DES CHANCES ?

- ✓ en devenant enseignant en éducation prioritaire avec Le Choix de l'école pendant deux ans...ou plus :)
- ✓ en soutenant financièrement l'association (mécénat d'entreprise, taxe d'apprentissage, don individuel)
- ✓ en parlant de nous autour de vous !

« L'engagement du Choix de l'école à soutenir et à accompagner des professionnels dans leur reconversion en tant que professeur en REP et REP+ est essentiel. »

Fondation BNP Paribas

« J'ai vite compris que face aux élèves, on ne peut pas se renier, on ne peut pas faire semblant. On est prof avec nos tripes, on est qui on est. »

Mickael, professeur en primaire

Crédits photos : Salomé Suarez-Detoeuf

Le choix de l'école



Une école émancipatrice pour une société plus juste, durable et inclusive

le
choix
de
l'école

29 Bd Bourdon, 75004 Paris
contact@lechoixdelecole.org
lechoixdelecole.org

Suivez-nous
sur les réseaux :





Elle, c'est Ana. Elle a 5 ans et rêve déjà de devenir médecin. Elle vient d'un milieu socio-économiquement défavorisé et est en maternelle dans une école en quartier prioritaire.

Rien ne la prédestine à réaliser son rêve.

Statistiquement, en France, Ana a...

- 2x plus de risque d'avoir du retard en maths en CP,
 - 2x plus de probabilité que ce retard persiste en 6e,
 - 2x plus de chance d'être orientée en lycée professionnel,
- puis 1 chance sur 5 de ne pas obtenir son diplôme.

Tout au long de son parcours scolaire, Ana aura cumulé des inégalités de traitement, de résultat, d'orientation, de diplomation et d'insertion professionnelle.

C'est ce qu'on appelle l'effet domino des inégalités.

*Le
choix
de
l'école*

Au Choix de l'école, nous luttons contre le déterminisme social. Nous valorisons celles et ceux qui s'engagent au quotidien contre ces inégalités et qui donnent les meilleures chances de réussite à tous leurs élèves : les profs.

Notre association, partenaire du ministère de l'Éducation nationale, a pour mission de déclencher et d'accompagner l'engagement dans l'enseignement pour construire collectivement l'école de demain.

« L'association fait la courte échelle et donne de l'élan à l'enseignant en reconversion qui lui-même saura donner de l'élan dans son travail et à sa classe. »

Mathilde, enseignante de lettres modernes au collège



Pour cela, nous formons et accompagnons les enseignants débutants pendant leurs deux premières années d'enseignement au primaire, au collège ou en lycée professionnel, avec nos **six académies partenaires : Créteil, Versailles, Paris, Aix-Marseille, Lille et Amiens.**

Depuis 2015,

417 jeunes diplômés et actifs en reconversion ont rejoint Le Choix de l'école

480 établissements ont accueilli un enseignant accompagné par Le Choix de l'école

70 000 élèves ont bénéficié d'un enseignant accompagné par Le Choix de l'école

➤ LE PROGRAMME DU CHOIX DE L'ÉCOLE EN BREF

2 ans de formation et d'accompagnement gratuits pour les nouveaux enseignants en éducation prioritaire

**AVANT
LA RENTRÉE**

CAMPUS D'ÉTÉ

PENDANT 2 ANS

ACCOMPAGNEMENT
INDIVIDUEL ET
COLLECTIF

**AU TERME
DES 2 ANS**

PARCOURS SORTIE
DE PROGRAMME